

PREISE UND INFOS PRICES AND INFO

Bergerlebnisse auf der Schmittenhöhe
und Schifffahrt am Zeller See
*Mountain experiences on Schmittenhöhe
and boat trips on Lake Zell*



NEU NEW
SOMMER
2024

BERGHOTEL SCHMITTENHÖHE

Im Berghotel Schmittenhöhe sind die Berge und die Sterne zum Greifen nah. Jetzt auch im Sommer für Sie geöffnet. Ob eine Übernachtung am Berg oder ein Besuch im A-la-carte-Restaurant und Café auf der einzigartigen Sonnenterrasse mit umfassendem Panorama, hier bleiben keine Wünsche offen. Darüber hinaus bietet das Berghotel eine perfekte Bühne für unvergessliche Veranstaltungen und Feiern in Premium-Lage hoch über Zell am See. Informationen unter www.berghotel-schmittenhoehe.at

At the Berghotel Schmittenhöhe, the mountains and the stars are close enough to touch. Now also open for you in summer! Whether an overnight stay on the mountain or a visit to the à la carte restaurant and café on the unique sun terrace with its extensive panoramic view, nothing is left to be desired here. The Berghotel offers also the perfect stage for unforgettable events and celebrations in a premium location high above Zell am See. For further information at www.berghotel-schmittenhoehe.at



BESTE ÖSTERREICHISCHE SOMMER-BERGBAHNEN

Seit 2005 darf sich die Schmittenhöhebahn AG mit dem Gütesiegel „Beste Österreichische Sommer-Bergbahnen“ auszeichnen. Das vielseitige Familienangebot führte zur Auszeichnung als Familienberg und seit 2014 ist die Schmittenhöhe, als erste Sommer-Bergbahn überhaupt, auch Kunst- und Kulturberg! Mit zahlreichen überdimensionalen Skulpturen aus Holz, Keramik und Stein und der Vier-Seen-Kunstwanderung erwartet Gäste hier ein besonderes kulturelles Angebot.

Schmittenhöhebahn AG has been the proud holder of the Best Austrian Summer Mountain Railways quality seal since 2005. The diverse range of services for families led to the designation as a family-friendly mountain, and in 2014, the Schmittenhöhe became the first ever summer mountain railway to also receive art and cultural status! With a number of large sculptures made from wood, ceramic and stone, and the four-lake art hike, visitors here can expect an all-round cultural experience.

GENUSS & KULINARIK

Urig, gemütlich oder modern? Regionale und vor allem herzhaft Schmäckerl warten in den Hütten und Gasthöfen auf der Schmittenhöhe. *Rustic hut or modern mountain inn? The regional and savoury delicacies served at the culinary establishments on the Schmitten will have your taste buds rejoicing.*



www.schmitten.at/kulinarik



Unsere Hütten und Bergrestaurants verwenden Produkte und qualitativ hochwertige Lebensmittel aus der Region. Dafür wurden die AreitAlm und das weltweizen ausgezeichnet. *Our huts and mountain restaurants use produce and high-quality ingredients from the region. The AreitAlm and Sonnkogel Restaurant have all received the Austrian Ecolabel for doing so.*

INFOCENTER SCHMITTENHÖHE

T +43 6542 789-211
infocenter@schmitten.at



Die durch den Druck entstehenden CO₂-Emissionen für diesen Folder werden durch die Unterstützung eines Klimaschutzprojekts ausgeglichen. Das ClimatePartner-Label wurde vom TÜV AUSTRIA zertifiziert und garantiert eine transparente Nachvollziehbarkeit. So können wir sicherstellen, dass wir der Natur etwas zurückgeben und zum natürlichen Kreislauf der Umwelt beitragen.

The carbon emissions resulting from the printing of this leaflet will be offset by supporting a climate protection project. The ClimatePartner label is certified by TÜV AUSTRIA and guarantees full transparency. In that way, we can be sure that we are giving something back to nature and contributing to the natural cycle of the environment.

IMPRESSUM: Für den Inhalt verantwortlich: Schmittenhöhebahn AG, Postfach 8, 5700 Zell am See, T +43 6542 789-0, schmitten@schmitten.at, www.schmitten.at | Druck- und Satzfehler, Irrtümer, Termin-, Angebots- und Preisänderungen vorbehalten. Alle Preise verstehen sich in € inkl. MwSt. | Fotonaachweis: Schmittenhöhebahn AG (Falstauer Photography, Branislav Rohal, Max Steinbauer, Christian Wöckinger), Zell am See-Kaprun Tourismus GmbH, Gletscherbahnen Kaprun AG, Bergbahnen Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn | Design: Christian Mindl Grafik Design GmbH, Kirchenstraße 6, 5733 Bramberg | Druck: Seebacher GmbH, Kühwegboden 40, 9620 Hermagor

NACHHALTIGKEIT AUF DER SCHMITTENHÖHE

Als Seilbahnunternehmen sind wir uns der Natur als Grundlage für den Skisport und die Wandererlebnisse bewusst. Deshalb achten wir in allen Unternehmensbereichen besonders auf einen ressourcenschonenden Umgang mit unserer Umwelt, um diese für uns und zukünftige Generationen zu erhalten.

Unser Engagement zieht sich wie ein grüner Faden durch die Abteilungen und zeigt sich unter anderem in den Bereichen Energie, Mobilität oder Biodiversität. Mit der Unterstützung von einem fachkundigen Ökologiebeirat werden ständig neue Ziele definiert und Maßnahmen erarbeitet – ein laufender Prozess, an dem wir täglich arbeiten.

As a cable car company, we are aware that nature is the foundation of skiing and hiking experiences. For that reason, we pay close attention to using natural resources sparingly in all areas of the business so that we can preserve the environment for ourselves and for future generations.

Our commitment applies consistently across all departments and can also be seen in areas such as energy, mobility and biodiversity. With the support of a specialist environmental advisory body, we are constantly setting new goals and establishing measures – it is an ongoing process that we work on every day.

Mehr Informationen unter / More information at www.schmitten.at/nachhaltigkeit

SCHMITTENHÖHEBAHN AG
Salzachtal-Bundesstraße 7, 5700 Zell am See
T +43 6542 789-0, schmitten@schmitten.at
www.schmitten.at

AREITXPRESS | CITYXPRESS

E-MOTOCROSS PARK

100 % Spaß und Action – 0 % Emissionen!
100 % fun and action – 0 % emissions!

KIDS TRIAL PACKAGE € 22,00
6 – 12 Jahre | 20 Minuten reine Fahrzeit
6 – 12 years | 20 minutes driving time

TEENS TRIAL PACKAGE € 25,00
12 – 99 Jahre | 20 Minuten reine Fahrzeit
12 – 99 years | 20 minutes driving time

E-MOTOCROSS PACKAGE € 52,00
Mindestalter: 18 Jahre | 45 Minuten inkl. Einweisung
Minimum age: 18 years | 45 minutes incl. instruction

Aktuelle Öffnungszeiten unter www.schmitten.at/ematocross

OFFROAD PARK

20 Minuten | 20 minutes € 11,00

SCHMIDOLINS FEUERTAUF

Zahlreiche Erlebnisstationen rund um den Schmitten-Drachen Schmidolin müssen mit Mut und Geschick gemeistert werden, um möglichst viele Feuersteine zu sammeln. Schmidolins Abenteuerpass ist bei der Berg- und Talstation sowie im InfoCenter areitXpress erhältlich.

Mastering the various adventure stations based on the Schmitten dragon Schmidolin requires courage and skill so you can collect as many flints as possible. The Schmidolin adventure pass is available at the mountain and valley station as well as at the InfoCenter areitXpress.

AUSZEIT IN DER AREITLOUNGE TAKE A BREAK IN THE AREITLOUNGE

SPEICHERTEICH RESERVOIR PLETTSAUKOPF

TRASSXPRESS | SCHMITTENHÖHEBAHN

AUSSTELLUNG „TRADITION & INNOVATION SEIT 1927“

90-jährige Seilbahngeschichte im Überblick: Ein Kurzfilm zeigt die Entwicklung des Ski- und Wandergebiets von 1927 bis heute. Zahlreiche Exponate geben Einblick in die Meilensteine und Highlights des Unternehmens.

90 years of cable car history at a glance. A short film shows the development of the skiing and hiking area from 1927 until today and many exhibits give insight into the milestones and highlights of the company.

NEU NEW AB MITTE JULI FROM MID-JULY

PANORAMA-PLATTFORM „KAISERBLICK“

PANORAMA-WANDERWEG HÖHENPROMENADE

Der Erlebniswanderweg Höhenpromenade ist weit mehr als eine gemütliche Wanderung mit atemberaubendem Bergpanorama. Zahlreiche Thementafeln, Aussichtsplattformen mit VISCOPEs, Holzschnitzfiguren und Rätselspaß garantieren Unterhaltung für die ganze Familie.

The High-Altitude Promenade is much more than just a pleasant hike with breathtaking panoramic views. A number of themed boards, viewing platforms with VISCOPEs, carved wooden figures and fun puzzles ensure the whole family is entertained.

SONNENALMBAHN | ZELLAMSEXPRESS

SAGENWANDERWEG „MYSTISCHER WALD“

Eine unterhaltsame Reise in die Welt der Sagen rund um die Region Zell am See. Hit für Kids: der Erlebnis-spielplatz „Weißer Hirsch“ bei der Schmiedhofalm.

An eventful journey into the world of legends around the Zell am See region. The kids are guaranteed to be thrilled by the „Weißer Hirsch“ adventure playground at the Schmiedhof Alm.

KRÄUTERWANDERWEG HERB TRAIL

Sehen und genießen Sie Regionalität, Genuss und Tradition am Kräuterwanderweg „Kraut & Ruam“. Rundwanderweg; Gehzeit ca. 20 Minuten.

See and enjoy regionality, pleasure and tradition on the herb trail „Kraut & Ruam“. Circular hiking trail: walking time approx. 20 minutes.

ERLEBNISSPIELPLATZ ADVENTURE PLAYGROUND „WEISSER HIRSCH“

BERG- & TALFAHRT IN DER NEUEN SONNKOGELEBAHN ASCENT & DESCENT WITH THE NEW SONNKOGELE GODOLA

